

Starkzehrer
angebauter **Zucchini**
Sorten für: **(Cucurbita pepo)**

gut: Lauch, Zwiebeln, Boretsch lockt Insekten für Bestäubung
Rettich,
Kopfsalat,
Gurken
schlecht:

Sorten - Name	Sortenbeschreibung
 Bianco di Sicilia	Weißer Zucchini mit ausgeprägtem Geschmack. Stammt aus Sizilien. Die Pflanzen zeichnen sich durch Frühreife aus, ab Mitte Juli kann förmlich fortlaufend geerntet werden. Ganz jung bei einer Dicke von 2cm geerntet unglaublich zart, selbst später bildet sie keine harte Schale aus, sondern sie bleiben weich bei knackigem Fleisch.
 Lemon	Ausgefallene Zucchini in der Form und Farbe einer Zitrone! Bildet den ganzen Sommer bis zum Spätherbst Früchte von handlicher Größe. Sehr guter Geschmack. Uralte Zucchini-Art aus dem Pannonischen Raum. Diese Zucchini-Pflanze ist eine absolute Rarität!!!
 Ronde de Nice	Eine Zucchini, die aus der Provence stammt. Die Pflanzen bilden unzählige kugelförmige Früchte. Diese werden bei einem Durchmesser von 10cm geerntet, dann, wenn die Schale noch weich ist. Die Farbe ist hellgrün.
 Yellow Crockneck	Knallgelbe Zucchini mit warziger Haut. Das Ende der Frucht wächst immer gebogen, sie wirkt wie ein Schwan mit dem typischen Hals. Die Sorte ist der Renner in den USA und seit vielen Jahrzehnten beliebt. Es ist die am meisten angebaute Sorte in den Hausgärten. Die Pflanzen sind zudem sehr produktiv.
 Zuboda	Apfelgrüne, fein marmorierte Zucchini mit langgestreckten Früchten. Das Fleisch hat eine hellgrüne Farbe bei ganz jungen Früchten, später bei einer Länge von etwa 20cm ist es weiß. Sie entwickeln sich innerhalb von zwei Wochen nach der Aussaat zu kräftigen Jungpflanzen. Nach weiteren 6 Wochen kann bereits geerntet werden.

5 verschiedene Sorten!